
 
 

 

 

 

RAPPORT DU PRESIDENT DE LA FFSRAPPORT DU PRESIDENT DE LA FFSRAPPORT DU PRESIDENT DE LA FFSRAPPORT DU PRESIDENT DE LA FFS    

NOVEMBRENOVEMBRENOVEMBRENOVEMBRE 2014 2014 2014 2014    
 

Ce mois de Décembre a été malheureusement marqué par les conditions d’enneigement 

très difficiles qui ont contraint au report ou à l’annulation de certaines des épreuves 

françaises de Coupe du Monde de Ski (Ski Cross à Val Thorens, Alpin Dames à Courchevel, 

Alpin Hommes à Val d’Isère et Ski de Fond à La Clusaz), alors qu’elles sont de véritables 

vitrines pour notre Fédération et des vecteurs de communication essentiels pour notre Sport 

et pour les Stations françaises. Ces conditions ont également sensiblement affecté l’activité 

de nos Clubs Compétition et surtout Loisir, ce qui s’est traduit en ce début de saison par une 

baisse du nombre de nos Licenciés.  

 

 Mardi 02 Décembre 2014, déplacement à Moûtiers à l’invitation de la Proviseure du 

Lycée Ambroise Croizat, Mme Sophie ABLITZER, pour fêter le quarantième 

anniversaire de la Section Ski Etudes avant de rejoindre Albertville pour assister au 

Conseil Municipal lors duquel a été désigné le maître d’œuvre des bâtiments du futur 

Centre National de Ski de Haut Niveau.   

 Mercredi 03 Décembre 2014, à la Mairie d’Annecy, participation à la réunion du 

Comité Exécutif du Comité d’Organisation de la Coupe du Monde de Biathlon Annecy 

– Le Grand Bornand.  

 Vendredi 05 Décembre 2014, journée inaugurale à Val Thorens du nouveau Village 

Club Med 4 tridents Val Thorens Sensations présidée par M. Henri GISCARD 

d’ESTAING, Président Directeur Général du Club Méditerranée, en présence de toutes 

les autorités et de l’ensemble des acteurs de la Montagne française. 

 Lundi 08 Décembre 2014, déplacement à Prémanon avec Fabien SAGUEZ au Centre 

National de Ski Nordique et de Moyenne Montagne (CNSNMM) pour évoquer avec 

son Directeur, Arnaud PINGUET, et Nicolas MICHAUD la situation de ce dernier. 

 Vendredi 12 Décembre 2014, déplacement à Grenoble dans les locaux de France 3 

pour l’enregistrement de l’émission La voix est libre, et intervenir aux côtés de MM. 

Marc BAUER, Maire de Val d’Isère, Christian FRISON-ROCHE, Président du Pool des 

Fabricants de la FFS et Gilles CHAPPAZ, journaliste.  

 Samedi 13 Décembre 2014, présence au repas organisé par la Station de Courchevel 

pour remercier de leur soutien les partenaires de la Coupe du Monde de Ski Alpin 

Dames, malgré l’annulation, cette année, de ces compétitions. 

 Mardi 16 Décembre 2014, déplacement à Paris au Ministère avec David LOISON, 

Fabien SAGUEZ et Eric LAZZARONI pour rencontrer le Directeur des Sports, M. Thierry 

MOSIMANN et finaliser la Convention d’objectifs 2015 de notre Fédération ; en fin 

d’après-midi au siège du CNOSF, réunion du Collège des Présidents des Fédérations 

consacrée à l’étude d’opportunité relative à une éventuelle candidature française à 

l’organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques, puis participation à la 

cérémonie de remise de la 1
ère

 édition des Trophées Sentez-vous sport récompensant 

des initiatives plaçant le sport au cœur du projet entrepreneurial. 



 Mercredi 17 Décembre 2014, toujours à Paris, le matin, Conseil d’Administration du 

CNOSF puis retour sur Annecy pour assister, le soir, au traditionnel repas de Noël 

réunissant le Personnel de la FFS et de PUBLISKI.  

 Jeudi 18 Décembre 2014, déplacement à La Plagne pour participer avec MM. Pierre 

LESTAS, Président de Domaines Skiables de France (DSF) et Gilles CHABERT, Président 

du Syndicat National des Moniteurs du Ski Français (SNMSF), en présence des 

représentants de l’Association Nationale des Maires des Stations de Montagne 

(ANMSM) MM. Jean-Luc BOCH, Maire de Macot La Plagne, et M. André PLAISANCE, 

Maire de St-Martin de Belleville, à une réunion de travail organisée par M. le 

Secrétaire d’Etat au Sport Thierry BRAILLARD en vue de mutualiser et de partager les 

expertises des acteurs du Ski et de la Montagne. 

 Samedi 20 et Dimanche 21 Décembre 2014, déplacement à Val d’Isère, pour assister 

aux compétitions de la Coupe du Monde de Ski Alpin Dames ; un grand bravo à tous 

les Services de la Station qui se sont mobilisés pour organiser et garantir le succès de 

ces épreuves malgré les difficultés importantes d’enneigement. 

 Mardi 23 Décembre 2014, au siège de la Fédération, réunion de la Commission 

nationale de Ski Alpin, avec à l’ordre du jour le bilan des courses FIS de décembre, un 

point sur l’évolution du Parcours de l’Excellence Sportive et le fonctionnement du 

Pôle France, la préparation des compétitions internationales 2015 (modalités de 

sélection), le compte-rendu des camps du Programme Jeunes Terresens et la 

finalisation des références techniques 2015. 

 Vendredi 02 et Samedi 03 Janvier 2015, déplacement à Chamonix pour assister aux 

épreuves de Slalom de la Coupe d’Europe de Ski Alpin, superbement organisées par le 

Club des Sports et l’ensemble des Services de la Station.   

 

J’adresse à Alexis BŒUF (Biathlon) mes vœux de bonne reconversion suite à sa décision, à la 

mi-décembre lors des épreuves de Coupe du Monde, de mettre fin à sa carrière sportive. 

 

Je souhaite à nos Champions de nombreuses médailles, à nos Clubs une pleine activité et à 

tous une très bonne année 2015 en espérant que la neige tombe enfin généreusement sur 

l’ensemble de nos massifs ! 

 

 

 

Michel VION 

Président de la Fédération 

Française de Ski. 


